



# 菊武学園フラッシュニュース

## 合同大学祭 3年ぶりに開催

名古屋産業大学・名古屋経営短期大学は10月8日、9日の2日間、3年ぶりとなる合同大学祭を開催しました。

今回は“誰もが初心に返り、自由な発想で学祭カラーを塗り替えたい”という思いから「パレット～New color～」をテーマに掲げ、学生一人一人の色を自由な発想でキャンパスに染めていきました。

コロナ禍で開催が中断していたため、合同大学祭実行委員会のメンバーも手探りの状態でしたが、全員が協力して準備と運営を進めました。

大学祭では、学生による多くの模擬店、軽音楽ライブの開催や、お笑い芸人「ゴー☆ジャス」、「アイデンティティ」のお笑いライブ、ダンスユニット「FAKY」のスペシャルライブ、尾張旭市の伝統芸能である「棒の手」の披露など、バラエティに富んだイベントになりました。

当日は、尾張旭市民祭と同時開催ということもあり、地域の方々も多数ご参加いただき、大いに盛り上がりしました。



(お笑いライブ「ゴー☆ジャス」)



(尾張旭市の伝統芸能「棒の手」)

## 尾張旭市まちづくり講座がスタート

名古屋産業大学は10月5日、尾張旭市職員を対象とした「尾張旭市まちづくり講座」を同市役所内で開催し、同大学現代ビジネス学部経営専門職学科長の矢野昌彦教授が講師を務めました。この日のテーマは『健康都市づくりとSDGsー組織の持続的・価値創造とリスクマネジメントー』で、同市職員19名が受講し、真剣に話を聞き、メモを取っていました。

同講座は、11月まで計11回開催される予定で、同市の要望に応じて設けた3つのテーマ「健康都市づくり×SDGs」、「地域イノベーション×デジタル講座」、「多文化共生」について、本学教員が交代で講師を担当します。

当日は、名古屋市守山区・尾張旭市・瀬戸市をエリアとする「グリーンシティケーブルテレビ」による取材があり、10月10日に放映されました。



(尾張旭市まちづくり講座)



## “笑う世界に平和来る”をテーマに菊華祭を開催

菊華高等学校は10月3日、4日に、第61回菊華祭(文化祭)を開催しました。

今回は「笑う世界に平和来る」をテーマに、本校の中庭に階段状の客席を備えた野外ステージ「KIKUKA FEST」を作り、リアルタイム(体験型)に行われました。ステージでは軽音楽ライブや生徒有志による発表が行われました。また、カフェテリアには、平和の想いを込めて全校生徒で1万羽の折り鶴を折って、桜の木をイメージしたアートオブジェ“平和の祈り”、体育館には、スカイブルーの傘を天井一面に敷き詰めた“アンブレラスカイ”が展示され、会場は華やかに彩られました。そして、フィナーレではウクライナや世界の平和を祈り、野外ステージのフェス参加者とともに300個の風船を大空に放つ「ピースオブバルーン」のセレモニーが行われました。

コロナ禍で午前中の開催となりましたが、準備等を含め、生徒会や全校生徒の文化祭へ向けての一生懸命でキラキラ輝く姿を見ることができ、本当に充実した時間となりました。



(平和の祈り)



(アンブレラスカイ)



(ピースオブバルーン)

## 東区区民まつりに参加

菊武ビジネス専門学校は10月16日、建中寺(名古屋市東区筒井にある浄土宗の寺院、山号は徳興山、本尊は阿弥陀如来)境内・公園一帯にて行われた東区区民まつり・ひがし福祉まつり「なごやかまつり・ひがし」に生徒ボランティア10名とダンス部の生徒7名が参加しました。

生徒ボランティアは、「赤い羽根共同募金コーナー」で募金活動をしたり、水ヨーヨーコーナーで子どもたちにこより針を配ったり、ヨーヨーを膨らませたりする手伝いをしました。ダンス部の生徒は、建中寺境内前のステージにて4曲披露し、区民まつりを盛り上げました。

地域に貢献することから、社会の一員であることを実感し、思いやりの心や規範意識を育むことができました。



(まつり赤い羽根)



(まつりヨーヨー)

## 身体の中から美しくインナービューティを磨く

ビューティのプロを目指す名古屋ウェディング&フラワ・ビューティ学院のトータルビューティ科では、ヘアメイクなど外側から見える美しさだけでなく、内側からの美しさ「インナービューティ」も重視して学んでいます。

そのために美しい身体をつくるヨガやウォーキング、漢方やヘルシーフードを日々の授業に取り入れています。

ヘルシーフードの調理実習ではキッチン付スタジオを借りて、肉の代替品といわれる大豆ミートを使った料理に挑戦。大豆ミートのキーマカレーの他、カボチャのスープ、きのこの塩麹炒め、さつまいもの胡麻和えを作りました。

ボリュームがありながらもヘルシーで美味しい料理が完成しました。



(役割分担して手際よく調理)



(彩り豊かなヘルシー料理が完成)

## 大騒ぎのお芋掘り体験

菊武幼稚園は10月18日、3年ぶりとなるお芋掘りを「あい農パーク春日井」で行いました。自分の顔より大きいお芋を掘り当てる子もいて、芋を掘り出すのが大変でした。土を掘るとミミズやコガネムシの幼虫が出てきて、喜んで捕まえる子や虫がいると逃げる子もいて、大騒ぎのお芋掘りとなりました。みんなお芋をお土産に笑顔いっぱいの日になりました。



(お芋掘りする園児たち)

## モリコロパーク 修園遠足

稲葉保育園は10月27日、年長児が保育園生活の思い出作りのひとつとして、尾張旭市内保育園年長児と一緒に修園遠足に出かけました。

大きな観光バスに乗れること、他の保育園児と一緒にという楽しみも加わり嬉しい一日となりました。

児童総合センターでのアスレチックやタワーに登るなどの探検と広大な芝生でのおうちの方の手作り弁当は格別。笑顔があふれ、ステキな思い出ができました。



(笑顔いっぱい記念撮影)

(格別な手作り弁当)